



■ CONMEMORACIÓN

Traducción y Documentación inicia los actos de su 20 aniversario con una exposición

R.D.L.

La Facultad de Traducción y Documentación cumple 20 años y para celebrarlo ha organizado un programa de actividades con el que pretende acercar sus titulaciones a la sociedad salmantina. La celebración comenzará hoy con la apertura de la exposición "Los cien años de soledad del intérprete: entre la historia y la memoria", exposición situada en la primera planta de la Facultad que se podrá visitar hasta el 21 de octubre.

Además, a lo largo de la próxima semana contará con talleres, conferencias y mesas redondas. La lectura electrónica, la audiodescripción, los manuales de instrucciones, la traducción institucional, la interpretación simultánea, la restauración, el álbum ilustrado, el documentalista audiovisual o la escritura creativa son algunos de los temas de los talleres. Entre las conferencias destaca la participación de Cristina Macía, traductora de "Juego de Tronos" el martes, 16 de octubre, a las 13 horas. Además, los alumnos antiguos y los actuales mantendrán un encuentro el 19 de octubre.